

令和3年4月28日

保護者の皆様

大阪市立東三国中学校
校長 渡部 公伸

コロナ禍における緊急事態宣言期間中の
今後の学校における対応について（お知らせ）

春暖の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申しあげます。

平素は本校教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。

さて、ご承知の通り大阪を対象とした3度目の緊急事態宣言が4月25日(日)より発出されました。

本校では宣言期間中の生徒の学びを止めない、生徒ファーストの教育活動を、大阪市教育委員会の指示に則り、本校の実態に即した運用と展開を行っているところです。26日(月)から28日(水)までを第1クールとし、規律ある学校生活・基本的な生活リズムを考慮した宣言期間中における学習の仕方について各教科担当者から生徒に指示をするとともに、今後のオンライン学習を展望して取り組んでいます。また、感染等で登校そのものに不安がある場合や朝から家庭で待機・学習することに不安がある場合についても、保護者の皆様に安心していただけるよう丁寧に対応させていただいております。

現在生徒たちは朝の時間帯の家庭学習から10時30分の登校、教科や学級活動、給食の喫食と一人ひとりが感染予防対策を強く意識した学校生活を過ごせていると思われます。

今後、30日(金)は引き続き、朝の家庭学習後、10時30分登校を継続いたしますが、大型連休明けの6日(木)からを第2クールとし、8時30分登校の45分時程時間割で実施する予定です。これまで同様、基本的な生活リズムを崩さず、教育活動を進めるようご理解とご協力をお願いいたします。

なお、新型コロナウイルス感染症にかかる対応については今後変更が生じる場合がありますのでご承知おきいただきますようお願いします。

感染等で引き続き登校に不安がある場合は、一部の実技教科を除き教室内授業の様子のオンライン配信を準備しておりますので、遠慮なくご相談ください。

また、**新型コロナウイルス感染予防対策**としてすでに2・3年生の保護者の皆様には昨年度通知していますが、本校では教室内のエアコンにエアコンフィルター「ネオゾーン」を使用しています。これはハイブリット触媒 TioTio®PREMIUM が新型コロナウイルスに対する99.9%以上の不活化に効果があることがすでに実証されている製品です。本校の教室内は他の対策を併用することで2次感染防止対策を徹底実施した安全な学習環境となっていることもご承知おきくださるようお願いいたします。